

ISLA MUJERES, Quintana roo, 2 de febrero de 2022.- La Secretaría de Marina, a través de la Armada de México en funciones de Guardia Costera, rescató a 7 personas de nacionalidad cubana en aguas frente a esta entidad.

La instancia federal comunicó el resultado de la acción realizada por personal de la Quinta Región Naval, tras recibir una llamada de emergencia en la Sala de Mando y Control de esta representación naval, informando que un buque petrolero extranjero avistó una embarcación menor con 7 tripulantes a bordo, a 216 millas náuticas (400 kilómetros) al sureste de Isla Cozumel, quienes fueron apoyados por citado buque.

Para cumplir la función de salvaguardar la vida humana en la mar, se ordenó el zarpe de una Patrulla Costera de la Armada de México para dirigirse al área señalada, logrando interceptar al buque petrolero a 20 millas náuticas (37 kilómetros) aproximadamente, para recibir a las 7 personas.

Una vez que el personal perteneciente a esta Institución recibió a los tripulantes, todos de sexo masculino, fueron atendidos por personal de Sanidad Naval, encontrándose en buen estado de salud.

La Semar destacó que se trató con respeto a los derechos humanos de los extranjeros auxiliados, a quienes se trasladó al muelle de la Quinta Región Naval, donde los recibieron autoridades del Instituto Nacional de Migración, para realizar los trámites legales correspondientes.